

WG: Digitalisierungsbericht 2020 - Stellungnahme POR

ITM Beschlusswesen

Mo 27.04.2020 10:47

An:ITM Beschlusswesen <itm.beschlusswesen@muenchen.de>;

Gesendet: Montag, 27. April 2020 10:12

An: beschlusse.rit; ITM Beschlusswesen

Betreff: WG: Digitalisierungsbericht 2020 - Stellungnahme POR

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Fachabteilung nimmt zu der Bekanntgabe "Digitalisierungsbericht 2020" wie folgt Stellung (siehe unten):

"vielen Dank für die Beteiligung am Digitalisierungsbericht 2020.

Bei der Durchsicht ist uns nicht aufgefallen, dass in dem Bericht das Geschäftsprozessmanagement erwähnt wird. Das halten wir jedoch für wichtig. Wir hätten auf S. 31 des Berichts eine Stelle identifiziert, in der ein Hinweis gut passen würde. Siehe unten die fett gedruckte Ergänzung:

„Als Basis für die Digitalisierung der internen Abläufe der Verwaltungsarbeit werden wichtige Maßnahmen zur Modernisierung von Technik und Organisation im Inneren der Verwaltung unternommen. Einige referatsübergreifende Vorhaben sind hier von besonderer Bedeutung, da sie unverzichtbare Grundlagen legen, damit die LHM ihre Aufgaben künftig mit digitalen Mitteln leistungsfähig erledigen kann.

So ist beispielsweise die flächendeckende Einführung der E-Akte (vgl. S. 33) eine wichtige Voraussetzung für die digitale Bearbeitung und Dokumentation der Verwaltungsarbeit.“

Eine Basis für die Digitalisierung von Prozessen schafft zudem die stadtweite Einführung von Geschäftsprozessmanagement, in dessen Rahmen Verwaltungsabläufe vereinfacht, effizienter durchgeführt und an den Kundenbedürfnissen ausgerichtet werden sollen."

Wir bitten um Einarbeitung der Stellungnahme im Beschluss und anschließende Zusendung der Endversion des Beschlusses.

Vielen Dank im Voraus!

Mit freundlichen Grüßen

Landeshauptstadt München
Personal- und Organisationsreferat
Geschäftsleitung
Personal, Organisation, Allgemeine Verwaltung (GL 1)
Praktizierende Studentin Public Management (B.A.)

Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

